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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

Il exproprie des personnes du quartier. Il y a des terrains aux alentours non aménagés. 
Pourquoi devoir s’orienter vers les zones habitées? 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

Intégration peu cohérente dans le paysage. Impacts sociaux importants pour les personnes 
expropriés et le voisinage ( perte des valeurs de l’habitat et du quartier 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Quelle que soient les attentes nous subirons toutes sortes de désagréments  
Et pollutions (sonores, poussières, congestion, ..) soit  

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

Bcp de répercussion. Inacceptables pour les personnes directement à la raie et les autres 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

Je viens d’en écrire. À relire 


